

# Encargados de puntos de Cultura Comunitaria se reúnen para reforzar experiencia y gestión

**Coyhaique.** Un total de 19 representantes de diversas organizaciones comunitarias inscritas en el Registro de Puntos de Cultura Comunitaria de la Región de Aysén llegaron a Coyhaique para participar del Primer Encuentro de Puntos de Cultura Aysén 2025 del Ministerio de las Culturas las Artes y el Patrimonio.

¿Qué es un Punto de Cultura? Así lo resume la encargada del programa en Aysén, Camila Garrido: “Un Punto de Cultura es una organización que realiza una práctica sociocultural en su territorio, es decir, gesta actividades vinculadas a lo artístico, a lo ambiental, a lo político, a lo cultural, para activar a su comunidad y poder poner temas importantes, que estén en el foco del colectivo con memoria e identidad”.

El Primer Encuentro de Puntos de Cultura Comunitaria se desarrolló en dos jornadas en Coyhaique y permitió el intercambio de experiencias de gestión y artístico-culturales en las comunas de Río Ibáñez, O'Higgins, Cochrane, Aysén, Coyhaique, Tortel, Cisnes y Chile Chico; y proponer miradas diversas sobre temáticas similares, además de proyectar el trabajo intercomunal y buscar fórmulas para su potenciación.



El seremi de Culturas Aysén, Felipe Quiroz, dijo que “hoy se congregan desde Raúl Marín Balmaceda hasta Villa O'Higgins. Este tipo de programas e iniciativas releva el rol fundamental que cumplen estas organizaciones, pues son un brazo en el territorio para generar la promoción de derechos culturales, la revitalización patrimonial y también es parte importante de sus comunidades”.

Alan Acevedo del Punto de Cultura Campo de Hielo Sur de O'Higgins piensa que “es importante generar redes, conocer la realidad de otros Puntos de Cultura, y siempre coincidimos en que los problemas son los mismos y desde ahí deberíamos actuar para tratar de solucionar en conjunto esos problemas comunes”.

Participaron la Agrupación Social y Cultural del Folklore Español de Puerto Aysén, el Colectivo Madereros de Tortel, el Comité de Artesanas Chewachequena de Puerto Ibáñez, la Agrupación Artesanos de Aysén, la Feria Campesina de Bahía Murta, el Colectivo Murta Cultural, Mujer Austral, Atelakoya Tribal, la Corporación Memoria Austral, la Agrupación Social Los Cristalinos, la Agrupación Arte y Mate de Cisnes, la Agrupación BioDanza Coyhaique, el Colectivo Micelio Ecosistema Artístico, el Colectivo Cheelkennue de Cochrane, la Agrupación Juvenil Zonal Joyen, la Agrupación Campos de Hielo Sur de Villa O'Higgins, Artesanas y Productoras de Chile Chico, la Agrupación Ambiental Antukulef y la Junta de Vecinos de Puerto Río Tranquilo.



Ale González, representante de Mujer Austral del Raúl Marín Balmaceda, dice que “a través del trabajo colectivo es más fácil que el Estado entienda la realidad de las comunidades, que nuestra voz se puede proyectar especialmente cuando encontremos los puntos y necesidades que son comunes entre nosotros”.

Corina Ainol viajó desde Chile Chico para representar a la Agrupación de Artesanas y Productoras de Chile Chico y la Agrupación Ambiental y Social Antukulef. “Principalmente se trata de conocerse, nos ubicamos algunas organizaciones por trabajos previos, pero más que nada es para conocerse de cuerpo presente más allá de lo virtualidad y también, por qué no, poder ver que podemos hacer a futuro en conjunto. Yo creo que de eso se trata, de hacer un trabajo comunitario un poco más grande, salir de la localidad, salir de las provincias y abordar otros espacios”.

Gonzalo Oyarzo del Colectivo Cheelkennue de Cochrane piensa que “es importante conocer diferentes realidades para saber que no estamos solos en la creación de la cultura que se hace día a día; es importante para vernos reflejados y entender cómo funcionamos, agrupaciones que están naturalmente unidas”.

## “REMATES MIGUEL SOTO”

Por orden del 1º Juzgado de Letras de Coyhaique Causa rol N° E 849-2025 Caratulado Fórum Servicios Financieros S.A/Ríos. Se realizará remate público y al mejor postor, el día sábado 24 de mayo del 2025 a las 11:30 horas en Eusebio Lillo N° 441 interior Coyhaique, de la siguiente especie:

**Vehículo:** Camioneta  
**Marca:** Chevrolet  
**Modelo:** Silverado Lt 4x4 5.3 aut  
**Año:** 2021  
**Color:** Gris Metálico  
**Placa única:** PGJJ. 89

La especie se remata en el estado que se encuentra. Material y Jurídicamente. Días de exhibición 22, 23 de mayo desde las 15:00 a 18:00 horas y el día del remate 24 de mayo del 2025 a las 11:00 horas en EUSEBIO LILLO N° 441 interior Coyhaique.

Mayor información al fono +56 9 98877720

PAGO CONTADO-COMISIÓN LEGAL MAS IVA

**MIGUEL SOTO MARTÍNEZ**  
**MARTILLERO PÚBLICO P N de M N° 1050**